<u>JEHOVAH-JIRE II-03.04.1964 § 184</u> Voyez, Jésus a promis que dans les derniers jours, juste avant la venue du Fils de l'Homme, qu'il viendrait et se révélerait. Aux jours où le Fils de l'homme sera révélé, cette Semence Royale d'Abraham verrait le même signe. Maintenant, remarquez, quand il a dit, dans Luc 17.28 et 30 : « Ce qui arriva du temps de Sodome... » C'est Jésus qui l'a dit. Je n'en suis pas responsable. Je suis responsable d'en parler, de dire ce qu'il a dit. Mais Jésus a dit : « ce qui arriva du temps de Sodome arrivera pareillement à la venue du Fils de l'homme (remarquez bien), aux jours où le Fils de l'homme sera révélé, quand le Fils de l'homme sera révélé à Son Eglise ».

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA VOLONTE DE

DIEU-B27.11.1965 § 212 Or, il a promis cela, ce qui établit la Bible exactement pour aujourd'hui, et Sodome et Gomorrhe. Et Elie n'était pas... Ce n'était pas Elie, des pardessus d'Elie, des manteaux d'Elie, des tout ce qu'on veut d'Elie. Mais l'Elie d'aujourd'hui, c'est le Seigneur Jésus-Christ. Il doit venir selon Matthieu dix sept... Luc 17.30, où il est dit que le Fils de l'Homme doit paraître parmi les Siens. Pas un homme ; Dieu! Mais ça viendra à travers un prophète. Et il n'a jamais eu deux prophètes majeurs en même temps, jamais au monde. Voyez? Peu importe combien il y a de ... deux-deux têtes, ça ne peut pas... Il faut qu'il y ait une seule tête. Il faut que Dieu ait un homme sous Son contrôle. Voyez? Il y a un seul Dieu ; il avait le Père le fils et le saint-Esprit, mais un seul Dieu audessus dessus ça, remarquez, qui ne faisait qu'utiliser ces fonctions. C'est

Ce qu'IL a fait avec Elie, l'Esprit d'Elie ; Il utilisait Cet Esprit, mais c'est le même Dieu qui LE contrôlait tout le temps pour accomplir Sa Parole.

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE §160 Mais maintenant, Dieu nous a promis ces choses pour les derniers jours. Dans Malachie 4, il est dit que Jésus-Christ descendrait et Se présenterait dans une chair humaine, comme Il l'avait fait à Sodome. C'est vrai. Et il est dit que le monde serait dans un état sodomite. Et il est dit : "Il en sera de même, le Fils de l'homme se révélera en ce jour-là." Voyez-vous, cet Homme qui était descendu sous la forme d'un homme, c'était "Elohim", auprès d'Abraham, avant la venue de ce fils promis. Regardez ce qu'il en était, Abraham a dit que c'était Dieu. Et la Bible dit que trois hommes sont venus à lui, ils avaient de la poussière sur leurs vêtements, ils avaient voyagé, ils se sont assis et ils ont mangé comme des hommes. Et Jésus a dit que "juste au moment où le monde se retrouverait dans un état sodomite, c'est alors que le Fils de l'homme Se révélerait de nouveau", non pas le Fils de Dieu. Le Fils de l'homme, voyez-vous, Se révélerait.

161 Maintenant faites le rapprochement avec ce que le dernier prophète a dit : "Voici, Je vous envoie Élie, le prophète, et il ramènera le—le coeur des enfants aux pères." Voyez? Un Message visant à les ramener à la Bible, et le Fils de l'homme Se révélera en ce jour-là. Et en ce jour-là, où sonnerait le dernier âge de l'église, le septième ange, les mystères de Dieu devaient être divulgués en ce jour-là. Les Sept Sceaux seraient rompus. Les mystères de toutes ces églises et de toutes ces choses, comment elles sont arrivées, et ce qui s'est... comment, ce qui s'est passé.

QUE LE SEIGNEUR JESUS CHRIST VOUS BENISSE VOTRE FRERE MACKHAM N° DE TELEPHONE : 0033753030829 E-MAIL : brazzoesun@yahoo.fr

CHRIST EST REVELE DANS SA PROPRE PAROLE §141 Ensuite II a été fait véritablement chair humaine et a habité parmi nous, dans la Personne de Jésus-Christ Lui-même, né de la vierge Marie. Il est venu sous cette forme-là afin qu'Il puisse mourir, et II est ensuite retourné au Ciel. Maintenant, dans ces derniers jours, II a promis de se manifester dans la plénitude de Sa chair à nouveau, en Esprit. Voyez-vous? Car ce qui arriva du temps de Sodome, arrivera de même à la venue du Fils de l'homme. Or, regardez Sodome, comment cela se présentait, ce qui est arrivé; et maintenant, Jésus-Christ, qui est manifesté sous la forme corporelle de Son Église aujourd'hui (voyez-vous), faisant la même chose, la même oeuvre, les mêmes choses qu'II a toujours faites. Il ne change jamais – l'Éternel. Voyez-vous? Et, sur la terre aujourd'hui, Il s'est manifesté dans les corps humains – nos corps humains – qu'II a appelés, et II a fait exactement la même chose que ce qu'II a fait à plusieurs reprises, et du temps de Sa chair sur la terre. Et II fait la même chose aujourd'hui; parce que Dieu, à plusieurs reprises, a parlé aux pères par les prophètes, et, dans ces derniers jours, par Son Fils, Jésus-Christ. Voyez-vous? Le Fils étant révélé dans les derniers jours, Dieu manifesté dans la chair humaine, juste avant la destruction de Sodome, la fin du monde des Gentils. Le voyez-vous? Il y a trois manifestations.

LE SON INCERTAIN.-14.07.1962 § 96 : Comme Cet Ange-là s'assit avec son dos tourné à la tente où elle se trouvait, et dit exactement ce qu'elle était en train de dire là, Jésus dit : « Ainsi en sera-t-il à la venue du Fils de l'homme. » Cela doit être de cette manière. Et Israël l'a reçu là-bas. Les gentils...les juifs, les samaritains, et maintenant les gentils. Cela doit être. Pourquoi ? La Bible dit que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Aucune incertitude à ce sujet. Il est le même. Et quand IL VIENT DANS SA PLENITUDE dans ces derniers jours, se manifestant Luimême, Il confirme lui-même qu'il est le même. Amen. « Je ne fais rien à moins que le Père ne me le montre premièrement. » Oh! Combien je souhaiterais pouvoir le faire. Très bien. Rien d'incertain. Jésus-Christ est...il est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Hébreux 13:8.Est-ce vrai ? Certainement.

LES EVENEMENTS MODERNES RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE § 233 Jésus, quand Il est venu, Il devait être un prophète. C'est vrai! Et aujourd'hui, avant que Jésus revienne, la pleine manifestation de la personne de Jésus-Christ doit être manifestée dans la chair. Pensez-y! Jésus a dit : "Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera de même à la venue du Fils de l'homme, lorsque le Fils de l'homme sera révélé." Que veut dire révélé? Dévoilé, divulgué. Le secret a été présenté, révélé. Au jour où le Fils de l'homme sera révélé, le monde sera dans un état comme celui de Sodome. Nous en sommes là, n'est-ce pas? Oui! Combien le croient? Il est dans un état comme celui de Sodome. C'est tout à fait exact! Regardez la situation dans laquelle il se trouve maintenant

QUI EST-CE MELCHISEDEK ?-E21.02.1965 § 168 Maintenant, combien ici savent que je leur suis étranger levez la main —savent que je ne sais rien à leur sujet, levez la main des deux côtés. Combien ici ont quelque chose qui ne va pas et à propos duquel vous savez que je ne sais rien, voulezvous lever la main. Maintenant, il me serait absolument et totalement impossible de savoir quoi que ce soit à votre sujet. Dans le cas contraire, cela devrait alors venir d'une révélation de l'Esprit. Et étant donné que je ai dit tous ces soirs et ce soir encore, qu'il n'est pas mort, il est ici et il a promis de faire la même chose. Il a aussi promis que le temps viendrait, dans les derniers jours, où selon Malachie 4 et Luc, il apparaîtrait de nouveau, dans une forme humaine parmi Son peuple et ferait la

QUE LE SEIGNEUR JESUS CHRIST VOUS BENISSE VOTRE FRERE MACKHAM N° DE TELEPHONE : 0033753030829 E-MAIL : brazzoesun@yahoo.fr

même chose, révélerait les mêmes choses, le même signe messianique... Combien savent cela ? Vous, lecteurs de la Bible, qui savez que c'est la vérité, dites : «Amen!» /L'Assemblée répond : «/Amen!»-N.D.E./ Ils doivent être tous des lecteurs de la Bible.

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE -25.01.1965 § 47 Nous avons eu la révélation du Fils de Dieu, mais la derrière promesse qu'Abraham a eue avant que le Fils soit rendu... Ou amené à l'existence, celui qui lui avait été promis ; avant que le Fils promis arrive, Dieu S'est manifesté là-bas à Sodome en tant que prophète, en tant qu'homme, dans la chair, Dieu Elohim, comme j'ai entendu quelqu'un le dire il y a un moment, alors que la Divinité était en Lui corporellement. Il était la plénitude. Elohim est la plénitude de Divinité, corporellement. Et nous remarquons, là, quand Lot a vu... Quand il est arrivé, comment il S'est fait connaître.

Est-ce que nous ne pourrions pas, est-ce que je ne pourrais pas dire ceci : si seulement j'avais été vigilant, vous voyez, le frère a prophétisé quand il m'a dit ce qu'il a dit ! Aujourd'hui ! Observez ce qu'il a fait tout de suite après avoir lu ce passage de l'Ecriture. « Aux jours où le Fils de l'homme, »pas un homme, pas un être humain, « le Fils de l'homme Se révélera de nouveau parmi Son peuple. » Aujourd'hui, cette promesse-ci, de cette heure-ci dans laquelle nous vivons maintenant est accomplie devant nos propres yeux. Il s'est tout de suite tourné vers l'assemblée, et avec dix ou douze, quel qu'en soit le nombre parmi l'auditoire, des inconnus, il a fait exactement la même chose qu'il avait faite à Sodome.

Aujourd'hui cette Ecriture a été manifestée devant vous. Elle a été confirmée devant vous.

La Semence N'hérite Pas Avec La Balle §101 Remarquez. Dans l'âge pentecôtiste, à travers l'âge luthérien, à travers l'âge wesleyen, il y eut la même chose à travers cet âge pentecôtiste... Notez maintenant, mais à l'ouverture des Sept Sceaux, Apocalypse 10, la Parole entière doit naître, être à nouveau manifestée, et confirmée par l'Esprit de Dieu dans toute sa force, comme Elle le fut quand Elle était ici sur terre; manifestée de la même manière, faisant les mêmes choses qu'Elle fit lorsqu'Elle était ici sur terre. Amen! Hébreux 13.8 dit que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Dans Saint-Luc 17.30 Jésus dit : "Dans les derniers jours, ce qui arriva au temps de Sodome, arrivera de même lorsque le Fils de l'homme se révélera de nouveau."

102 Le monde est dans une condition sodomite et l'église est entrée avec lui dans Sodome, comme l'ont fait Lot et sa femme. Et je dis qu'il y a une Église Élue quelque part dans ce monde, qui s'est retirée de ces choses et qui se tient à l'écart. Et la manifestation de Dieu a attiré son attention. Nous sommes dans les derniers jours.

LES ŒUVRES SONT L'EXPRESSION DE LA FOI-26.11.1965 § 310 Maintenant, chers frères, si les choses indiquées dans Luc 17 : 30, la promesse que Jésus-Christ a faite au sujet des choses qui doivent se passer juste avant Sa venue, et qui nous montrent que le monde doit retourner dans l'état où était Sodome, que des messagers seraient envoyés, bref, que toutes ces choses arriveraient exactement de la manière annoncée..., alors croyez que cela vient de Lui. « Il en sera de même le jour où le Fils de l'homme paraîtra. » Amen ! Peuple de l'Eglise, le Fils de l'Homme sera révélé dans un corps de chair, exactement comme il en fut du temps de Sodome ; il y aura un groupe appelé à sortir de tout cela, et se tenant dehors, plein de foi dans la promesse de Dieu. Quelle gloire !

QUE LE SEIGNEUR JESUS CHRIST VOUS BENISSE VOTRE FRERE MACKHAM N° DE TELEPHONE : 0033753030829 E-MAIL : brazzoesun@yahoo.fr

LA PLUIE DE LA PREMIERE ET DE L'ARRIERE SAISON-03.03.1960 § 114 La Bible dielle...? Maintenant, regardez. Je pouvais me tenir ici et prêcher; vous avez entendu cela pendant tout ce temps. Mais la Bible a dit que dans les derniers jours, juste en ce moment, avant la Venue du Seigneur qu'il y aura un Esprit qui viendra sur la terre voilé dans la chair humaine-un homme, comme il en fut à Sodome, et que serait capable de discerner les pensées de l'esprit, comme cet ange l'a fait là-bas, comme il en fut aux jours de Sodome. Combien comprennent cela? Levez vos mains, pour montrer que vous-vous l'avez saisi, que vous comprenez. Voyez-vous? C'est exact. Maintenant qui était-ce? C'était Christ dans cet homme.

155 Maintenant il était un homme. Il n'était pas une théophanie. Il-Il était- il n'était pas un mythe. Il n'était pas un mythe. Il était un homme. Il a mangé la chair, il a bu du lait, et il a mangé du pain. Maintenant, je ne suis pas cet Homme. Mais l'Esprit de Jésus-Christ est ici, et vous pouvez être cet homme ou qui que ce soit qu'il a choisi pour être cet homme-là, celui au travers de qui il peut travailler.

LE LIEU D'ADORATION QUE DIEU A DONNE 25.04.1965 § 49. Oh! Sondons les écritures, pour trouver quel est cet endroit où Il a mis Son Nom. Maintenant, nous avons des ombres et des types, dans toute la Bible. Nous savons ça, des différents lieux où Il rencontre les gens. Mais ce n'est pas le lieu où Il rencontre les gens aujourd'hui, parce que ces lieux là n'étaient que des préfigurations de quelque chose à venir, le véritable endroit où Il rencontrerait les gens, l'endroit, où on pourrait Le rencontrer. Et il existe un endroit, il existe une église où Dieu a promis de rencontrer les gens et répondre à leurs prières, si seulement ils viennent à cet endroit pour rendre leur culte.

120 Et pour notre époque, qu'est – ce qu'il en est ? c'est une autre époque, maintenant. Maintenant, l'Eglise devrait être entièrement adulte, prête à rencontrer Christ avec la manifestation de toutes les bénédictions qu'Il a promise dans la Bible, à l'œuvre dans un même grand corps, dans lequel Il a promis de rencontrer les gens, d'être adoré dans cette glorieuse Eglise qui est la sienne.

195 Mais II a promis que juste avant la venue du temps de la fin, le monde deviendrait semblable à ce qu'il était à Sodome, quant un Homme est descendu sous forme humaine ; ils étaient trois : deux anges et Dieu Lui-même. C'était Dieu. La Bible le dit. Bien, Il est descendu, et Il s'est manifesté là, en ayant le dos tourné à la tente dans la quelle se trouvait Sarah, et en disant à Abraham ce que Sarah pensait dans la tente. N'est ce pas ? (L'assemblée dit : amen). Or, Jésus Lui-même a dit : « Au jour où le Fils de l'Homme sera révélé » autrement dit « le Fils de l'Homme, le ministère de Jésus-Christ Lui-même »

196 l'Eglise passera par la justification, avec Luther; par la sanctification avec Wesley; par le baptême du Saint-Esprit, c'est-à-dire les pentecôtistes; et Elle continuera jusqu'à la perfection du Fils de l'Homme, là où l'Epoux et l'Epouse seront la même Personne. Dieu sera à tel point manifesté dans Son épouse, Son Eglise, qu'ils seront le même. Ils sont un. Vous voyez, maintenant, où nous en sommes?

197 Ne vous attachez pas à ces traditions et ces credo. Ils faisaient l'affaire à leurs époques, mais maintenant, la fleur s'est épanouie. C'est l'époque de la semence. C'est vrai.

198 Jésus a promis ces choses. Maintenant, quand nous voyons Dieu donner vie à Sa promesse devant nous, que voyons que ça se trouve en nous, et que Son Esprit vit en nous, voilà le seul moyen de rendre Son culte, le seul lieu de culte, le seul véritable moyen pour rendre notre culte « il n' y a donc aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus Christ ».

Dieu a fait promesse. Jésus a dit : « Les choses que je fais, vous les ferez aussi », Donc, ce qu'il devrait faire en ce dernière jour. Comment ça allait passer par cet âge-ci, ni jour ni nuit, ce serait comme une époque d'obscurité, mais il est dit : « au temps du soir, la lumière paraîtra ».

QUE LE SEIGNEUR JESUS CHRIST VOUS BENISSE VOTRE FRERE MACKHAM N° DE TELEPHONE : 0033753030829 E-MAIL : brazzoesun@yahoo.fr

EXPOSE DES 7 AGES DE L'EGLISE Page 331..."Je m'oppose à vous tous. Je vous vomirai de Ma bouche. C'est fini. Tout au long des sept âges, Je n'ai rien vu d'autre que des hommes qui mettent leur propre parole au-dessus de la Mienne. C'est pourquoi à la fin de cet âge-ci, Je vous vomis de Ma bouche. C'est terminé. Maintenant, effectivement, Je vais parler. Oui, Je suis ici, au milieu de l'Église. L'Amen de Dieu, fidèle et véritable, va Se revéler, et CE SERA PAR MON PROPHÈTE." Oh oui, absolument. Apocalypse 10.7 : "Mais qu'aux jours de la voix du septième messager, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme Il l'a annoncé à Ses serviteurs, les prophètes." C'est bien cela. Il envoie un prophète confirmé. Il envoie un prophète après bientôt deux mille ans. Il envoie quelqu'un qui est si loin des organisations, de l'instruction et du monde religieux, tout comme jadis Jean-Baptiste et Élie, qu'il n'écoutera que Dieu, qu'il aura l'"ainsi dit le Seigneur", et qu'il parlera de la part de Dieu. Il sera le porte-parole de Dieu, et, COMME L'AFFIRME MALACHIE 4.6, IL RAMÈNERA LES COEURS DES ENFANTS AUX PÈRES. Il ramènera les élus du dernier jour, et ils entendront un prophète confirmé apporter l'exacte vérité, comme le faisait Paul. Il rétablira la vérité telle qu'eux l'avaient. Et les élus qui seront avec lui en ce jour-là seront ceux qui manifesteront réellement le Seigneur, et qui seront Son Corps, qui seront Sa voix, et qui accompliront Ses œuvres. Alléluia! Comprenez-vous cela?

<u>C'EST LE LEVER DU SOLEIL § 363</u> Dieu bien-aimé, nous faisons ceci au Nom de Jésus-Christ, le seul Nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous puissions être sauvés ou guéris. Ces gens, qui sont concitoyens du Royaume, possesseurs de la Puissance vivifiante, vivifie-La pour eux, Seigneur, maintenant même. Et que l'Esprit passe d'aigle à aigle, de Parole à Parole, jusqu'à ce que la plénitude de Jésus-Christ soit manifestée dans chacun de ces corps, quel que soit leur besoin, physique, spirituel ou autre, alors que nous nous imposons les mains les uns aux autres. Au Nom de Jésus-Christ.

<u>UN SUR UN MILLION § 10</u> Et, d'après les Écritures, Il doit revenir vers nous dans les derniers jours, avec ce genre de ministère. Ce sera après le baptême de l'Esprit, le parler en langues, la guérison Divine et ainsi de suite, après ces choses-là. Le couronnement du message pentecôtiste, voilà de quoi nous parlons aujourd'hui. Ce ministère, du Christ Lui-même, personnifié au milieu de Son peuple, faisant les choses mêmes qu'Il avait faites lorsqu'Il était ici sur terre : dans Son Corps, l'Épouse qui fait partie de Lui, faisant ces mêmes choses, en tant que Mari et Femme, ou en tant que Roi et Reine, juste avant la cérémonie de Mariage.

11 Cette semaine, si le Seigneur le veut, j'aimerais parler un peu de cela, pendant notre campagne là, au-à l'hôtel Embassy, et, à ma façon humble de le faire, faire un peu connaissance. Au-au temps et à l'heure où nous vivons, si une personne ne sait pas quelle direction prendre, quoi faire ou de quel côté se tourner, là on-on ne marche plus par la foi; on ne fait que supposer, on présume. Et présumer, c'est "s'avancer sans autorité officielle". Alors, si nous n'avons pas la vraie autorité officielle, pour connaître ce que Dieu a dit qu'il arriverait en cette heure, comment donc pourrons-nous faire face à cette heure? Et il nous faut y faire face en connaissant, par la foi en Sa parole, les choses qui doivent arriver maintenant; et l'état des nations, l'état des gens, l'état de l'église, et tout ça.

QUE LE SEIGNEUR JESUS CHRIST VOUS BENISSE VOTRE FRERE MACKHAM N° DE TELEPHONE : 0033753030829 E-MAIL : brazzoesun@yahoo.fr

QUE LE SEIGNEUR JESUS CHRIST VOUS BENISSE VOTRE FRERE MACKHAM N° DE TELEPHONE : 0033753030829

E-MAIL: <u>brazzoesun@yahoo.fr</u>